

19 Cubains inscrits aux épreuves d'athlétisme des JO de Tokyo



Championne du monde du lancer du disque à Doha 2019, Yaimé Pérez est l'un des atouts de la délégation cubaine d'athlétisme aux JO de Tokyo.

La Havane, 30 juin, (RHC)- Yipsi Moreno, commissaire nationale d'athlétisme, a déclaré ce mardi que suite au bouclage officiel du classement mondial, 19 Cubains sont d'ores et déjà inscrits aux épreuves de la discipline des JO de Tokyo.

Elle a tout de même précisé, dans des déclarations au site Internet de l'Institut cubain des Sports, qu'il y a encore de maigres options d'inclure d'autres athlètes en fonction de la mise à jour des participants par pays. Chaque nation doit ratifier ou refuser certaines de leurs places.

Yipsi Moreno a annoncé que la liste des concurrents sera officiellement connue le 6 juillet.

L'athlétisme cubain a remporté au moins une médaille, toutes couleurs confondues, depuis les Jeux Olympiques de Tokyo en 1964, lorsqu'Enrique Figuerola a remporté l'argent au 100 mètres. Cuba a

accumulé un total de 11 médailles d'or, 13 d'argent et 18 de bronze.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/262383-19-cubains-inscrits-aux-epreuves-dathletisme-des-jo-de-tokyo>



Radio Habana Cuba